

L'Association marocaine de G rontologie se f licite du renforcement des infrastructures...

Compte Test - 2010-04-02 14:15:00 - Vu sur pharmacie.ma

Casablanca, 02/04/10- L'Association marocaine de G rontologie s'est f licitee, vendredi, du renforcement des infrastructures d di es aux personnes  g es, apr s l'inauguration par SM le Roi Mohammed VI, jeudi   Casablanca, d'un nouveau centre au profit de cette cat gorie sociale.

Cette r alisation s'inscrit dans la droite ligne de l'action sociale que m ne SM le Roi Mohammed VI, depuis qu'il  tait Prince h ritier, a soulign  le Pr. Hakim Ali Zaoui, pr sident de l'Association dans une d claration   la MAP.

Les personnes  g es sont les forces de travail qui ont fait le Maroc d'aujourd'hui, a-t-il fait remarquer, exprimant sa profonde gratitude   SM le Roi pour l'int r t accord  par le Souverain   cette cat gorie sociale.

Les personnes  g es, v ritables mines de connaissances, de comp tences et d'exp riences, m ritent toutes les attentions et sauf probl mes de sant , elles sont pr tes   remplir pour faire b n ficier les jeunes du savoir-faire qu'elles ont acquis durant des ann es de labeur, a-t-il soutenu.

Gr ce   l'am lioration des soins de sant , la dur e de vie s'est allong e, a-t-il not , ajoutant que 57 pc des personnes  g es sont toujours en activit  ou du moins prennent en charge leur famille et enfants.

Pour M. Zaoui, le nombre des personnes  g es, actuellement  tabli   2,5 millions de personnes, devra passer   4 ou 5 millions dans 10 ans, pr cisant que la limite administrative pour qualifier une personne "d' g e" est de 60 ans, mais que le parcours professionnel, les al as de sant  et la morphologie des individus peuvent "rendre vieux avant l' ge".

Il faut multiplier les initiatives, intensifier davantage le tissu social encore embryonnaire et anticiper d s   pr sent pour faire face   cette  ch ance, a-t-il dit, tout se f licitant de la mise sur pied par le minist re du d veloppement social, de la famille et de la solidarit  d'une strat gie nationale en faveur des personnes  g es.

Les axes d'intervention, arr t s par le minist re portent sur l' laboration de strat gies, programmes et plans d'action pour la promotion des droits des personnes  g es, l'appui aux initiatives des associations actives dans ce domaine et l'accompagnement institutionnel des centres de prise en charge des personnes  g es.

Cr e e en 1999, l'Association marocaine de G rontologie a  t  associ e   la pr paration de cette strat gie, a-t-il dit, ajoutant qu'elle m ne,  galement, un travail de sensibilisation sur la situation des personnes  g es et pour l'am lioration de leur condition de vie.

A l'actif de l'association figure, en outre, plusieurs actions culturelles, sociales et sportives telles la marche sportive organis e le 1er octobre dernier   l'occasion de la Journ e internationale des personnes  g es. (Source: MAP)